



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 30 de Abril de 2009</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## TELEVISA

El Gobierno federal anunció que suspenden actividades en la administración pública a nivel federal del 1 al 5 de mayo, como medida de precaución sobre la influenza porcina.

Aumentan los casos sospechosos de infectados de influenza porcina. Ya son 96 casos, de los cuales se han descartado más de 40. Por otro lado, se tomarán nuevas medidas de prevención en el Aeropuerto Internacional de Querétaro.

Se detecta un posible caso de contagio de influenza porcina en el penal de San José el alto. Un reo presentó síntomas parecidos a este virus, pero las autoridades afirman que es una falsa alarma.

En estos tiempos de alerta sanitaria han bajado considerablemente las ventas en las carnicerías, sobre todo de carne de puerco.

En la colonia Comerciantes comenzaron a vender cubre-bocas a las familias que lo necesiten.

Hoy es el día del niño y se tuvieron en el estudio a pequeños que participaron en la conducción.

## TV AZTECA

Querétaro continúa libre de influenza porcina, reconocen las autoridades, aun que reconocen que el número de casos probables ha aumentado a 93.

Por la influenza, hoy día del niño, la mayoría de los pequeños festejarán su día en casa con la familia.

Invitan a los patrones a no descontar el día a las madres de familia que no asistan a trabajar, por quedarse a cuidar a sus hijos.

Ante la queja de algunos profesores que son forzados a acudir a las escuelas, la USEBEQ indica que algunos planteles necesitan resolver procesos administrativos y de mantenimiento.

La guardia municipal detuvo a individuos que robaban tabiques a CAPUFE para venderlos.

La Procuraduría General de la República realizó cateos y detenciones en la colonia España y en El Marqués, por tráfico de drogas.

El Instituto Electoral de Querétaro aprobó de manera unánime el convenio de coalición presentado por PRI y PNA, por lo que registrarán al mismo candidato en los municipios de Querétaro, San Juan del Río, Tequisquiapan, Amealco y los distritos locales II y X.

Los priístas preparan los documentos para presentar la denuncia contra el Gobernador.

Responde el Gobierno estatal a las acusaciones del PRI; aseguran que siempre ha habido respeto a la vida interna de los partidos políticos.

El Partido Convergencia asegura que ganará 8 presidencias municipales y 4 diputaciones locales.

Firman un convenio el gobierno estatal y la Universidad Autónoma de Querétaro, para el desarrollo de proyectos del servicio social y las prácticas profesionales.

## **CABLECOM**

Externan medidas de higiene en los restaurantes, con el fin de prevenir la influenza. Dan guantes y tapabocas a empleados y en algunos niegan el acceso a personas enfermas.

Extremen las empresas, las medidas contra la influenza. Tapabocas, limpieza continua y evitar el paso a quienes se encuentren enfermos, son tan solo algunas de las acciones en la industria.

Caen las ventas en los mercados, ante el temor de los consumidores de contagiarse del virus de la influenza.

Disminuye hasta en un 90% la venta de carne de cerdo en las carnicerías de la capital queretana.

El poder judicial trabaja de manera ordinaria en Querétaro; sólo se autorizó a las mujeres embarazadas, poder ausentarse de sus labores para proteger a las futuras mamás.

Tolimán, municipio libre de influenza porcina, pero para evitar posibles brotes se cancela la peregrinación de este 3 de mayo, a la que asistirían más de 10 mil personas.

Al reintegrarse el sector educativo a las clases, se continuará con proyectos como "Niños y niñas en el gobierno", una vez que se haya controlado el brote de influenza.

Se prevé una baja afluencia turística para este primer puente vacacional de mayo; esto, ante las recomendaciones de no salir de casa. Se estima la llegada de sólo 15 mil turistas-noche y una derrama de 21 mdp.